

令和4年8月 第2号

# 大江戸かわらばん



発行：東京都立大江戸高等学校 校長：高島 由紀子 <https://www.metro.ed.jp/oedo-he/>



すがすがしい初夏の気候の中、第19回体育祭が行われました。今年度は、3年振りに第二南砂中学校のグラウンドにて全校生徒が集まり実施することができました。縦割りのクラスの団と4年次、計7団体で競い合いました。どの生徒も全力で競技に取り組み、活気に満ちた溢れた1日となりました。

## 第19回 体育祭

令和4年6月1日（土）  
於：第二南砂中学校 グラウンド

大縄跳びリレー  
1位 1年1組  
台風の目  
1位 2年5組  
イカダ流し  
1位 3年3組

1部優勝  
黄団（5組）  
2部優勝  
緑団（1組）  
3部優勝  
青団（2組）



# 1学期 体験学習の取り組み

## 1年次 産業社会と人間・生活実践

### グループエンカウンターでより良い人間関係を築く！

「産業社会と人間」の授業で、講師の先生をお招きし、グループエンカウンターが行われました。各部合同で行われ、様々なグループワークを行い、自分や他者との出会いを通して、人間的な成長やコミュニケーションの向上を目的に行われました。生徒の感想には、「名前を知らなくても、話し合っって笑顔になれることはすごいことだと思った。」など様々な感想がありました。



## 2年次 地域理解

### ソーシャルチェンジで社会問題を考える。

「地域理解」の授業で、課題解決学習に取り組みました。テーマは、「困った人を助けて笑顔にするためにはどうするか」でした。授業では、資料の作成やプレゼンテーションを実施し、生徒はチームワークやプレゼンテーションについて体験的に学びました。



## 研修旅行(沖縄)

17期生3年次 令和4年6月15日～6月17日

### 1日目

#### ～ 平和学習 ～

平和祈念公園、ひめゆり平和祈念資料館を見学しました。事前学習で作った千羽鶴を奉納してきました。一人一人が平和について深く考えることができました。



### 2日目

#### ～ 体験学習 ～

もとぶ元気村でマリンスポーツやドルフィンプログラム、文化体験を行いました。その後、美ら海水族館を見学し、水族館の大きさ・広さと沖縄の水辺の生き物をたっぷり堪能しました。



### 3日目

#### ～ 沖縄の歴史を散策 ～

首里城を見学し、沖縄の歴史を直接見る事ができました。また、再建中の首里城から、今しか見ることができない復興の経緯と歴史を学ぶことができました。国際通りを散策し、沖縄の文化を学ぶことができました。

